



> Habitantes de Valle de Bravo protestaron el lunes por la sobreexplotación de la presa.

Rechazan queja en Valle

Lorena Morales

La **Conagua** descartó detener la extracción de **agua** la presa Miguel Alemán, en Valle de Bravo.

Antes que la vocación turística, la presa tiene un uso para consumo, dijo Antonio Gutiérrez Marcos, Director de Agua Potable Drenaje y Saneamiento del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM).

El lunes, decenas de habitantes de Valle de Bravo realizaron protestas para exigir que frene la sobreexplotación de la Presa Miguel Alemán, pues, aseguraron, con la escasez de **agua** que presenta la presa, la economía del lugar ha sido impactada.

Ayer, el funcionario federal reviró.

“Aquí es cuestión de solidaridad, lo único que manifiestan estos compañeros de la central turística de Valle de Bravo es una falta de sensibilidad a la crisis de **agua**, no provocada por **Conagua**, a lo mejor sí por falta de políticas locales en el DF y el Estado de México para regular el uso del **agua**”, dijo Gutiérrez Marcos.

“La vocación principal (de la presa) es abastecer de **agua** para consumo humano (...); entendemos su preocupación, muy respetable, pero creo que más respetable debería de ser la crisis del **agua** que se vive para supervivencia, no para recreo”, agregó.

Gutiérrez Marcos señaló que el nivel del cuerpo de **agua** seguirá disminuyendo si no llueve con más intensidad este año.

